

Participación siria en foro sobre franja y ruta en China es desafío a agresiones de EE.UU.



Beijing, 26 abr (RHC) La invitación de China a Siria para adherirse al megaproyecto de la Nueva Ruta de la Seda desafía las sanciones de Estados Unidos, señala asesora del presidente Bashar al-Asad.

En una entrevista concedida el jueves a la cadena libanesa de noticias Al-Mayadeen, la consejera política y de información en la Presidencia de la República Siria, Buzaina Shaaban, ensalzó la participación de Damasco, a petición del Gobierno chino, en el II Foro de “la Franja y la Ruta”, que se celebra en Pekín (capital china) entre los días 25 y 27 de este mes de abril.

La asesora del presidente sirio, Bashar al-Asad, subrayó que la asistencia de Damasco en el mencionado foro supone “un desafío importante a las sanciones de Estados Unidos contra Siria e Irán”.

En este sentido, destacó la firmeza y resistencia de los sirios ante complots y presiones económicas del Gobierno estadounidense, como lo hicieron en la lucha contra el terrorismo, del que han salido ganador. “El pueblo sirio tendrá paciencia ante la difícil situación económica, como mantuvo paciencia en el combate antiterrorista”, remarcó la funcionaria.

Shaaban representa a Siria en el foro de “la Franja y la Ruta”, en el que participan más de un millar de empresarios de cerca de 120 países. En el evento tomarán parte además un total de 37 jefes de Estado y de Gobierno y más de 100 ministros de todo el orbe.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/189261-participacion-siria-en-foro-sobre-franja-y-ruta-en-china-es-desafio-a-agresiones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba